

## Da Sagarpa apoyos por 47 mdp a porcicultores (El Financiero 19/05/09)

Da Sagarpa apoyos por 47 mdp a porcicultores (El Financiero 19/05/09) Héctor A. Chávez Maya Martes, 19 de mayo de 2009 Se invertirán en campañas de promoción del consumo. Pide a secretarías de Estado acelerar la compra de carne. El balance de los daños se dará a conocer el viernes. El secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, entregó a los porcicultores apoyos por 47 millones de pesos para realizar campañas publicitarias que logren cambiar la percepción sobre la carne de cerdo, luego de la mala imagen creada a partir del problema del virus de influenza humana. Durante una reunión con productores informó que 30 millones se destinarán a las campañas a nivel nacional y 17 millones más para difundir la calidad de la carne mexicana en países como Japón y Corea, que en conjunto consumen más de 70 mil toneladas al año. Aseguró que el gobierno federal continuará impulsando en todo momento el consumo de ese alimento, a fin de quitar el tapón de la producción que se dejó de vender durante más de dos semanas y que no se está reponiendo aún con el repunte que ya se observa en la demanda. Pidió a las secretarías de Marina, de la Defensa Nacional, de Seguridad Pública y de Energía acelerar la compra de carne de cerdo nacional, y así reactivar al sector, que hasta la semana pasada reportaba -según los productores- pérdidas superiores a cuatro mil millones de pesos. Cárdenas Jiménez garantizó que la carne de cerdo mexicana está siendo inspeccionada y que cumple con los estándares de calidad. Dijo que las pruebas de laboratorio siguen dándose de manera intensa para dar la garantía de que los mexicanos están consumiendo carne limpia y competitiva. Llamó a las amas de casa a consumir más carne de cerdo, y a los industriales y procesadores de derivados para que se solidaricen con los productores nacionales. Pidió a los importadores que le den preferencia a la producción nacional, y a las tiendas de autoservicio que hagan una mayor promoción de ese alimento mexicano. Informó que a más tardar el viernes darán a conocer un balance de lo que fue el daño a los porcicultores. Dinamismo Todo indica que hay un repunte, y los mismos porcicultores lo están confirmando, "pero no tanto como quisiéramos", apuntó. Descartó que las exportaciones de carne de cerdo se hayan reducido como consecuencia del virus de influenza A (H1N1). Comentó que la dependencia a su cargo continuará organizando degustaciones para fomentar el consumo y fortalecer la economía de los productores. Por otra parte aseguró que pese a la crisis financiera, en México no se dejó de sembrar una sola hectárea de alimentos, por lo que descartó una baja en la producción.